Leserpost Von bunten Bäumen in Nauen und fehlender Fantasie für Wansdorf



Bunter Baum an der Feldstraße

Im Nachbarschaftsgarten "Grünes Eck" in Nauen ist es bunt geworden. Im Nachbarschaftstreff des Mikado-Vereins wurde Weihnachtsbaumschmuck gebastelt. Dann stellten Kinder und Eltern gemeinsam den Baum auf. Alle Kinder zogen ihn gemeinsam an seinen neuen Platz im Garten. Neue und alte Nauener des Karl-Bernau-Rings richteten diesen gemeinsam auf. Die Kinder warteten das

Anbringen der Lichterketten nicht ab und begannen den Weihnachtsbaum bereits von unten mit den selbst gebastelten Geschenken, Säckchen und Herzen zu schmücken. Auch die Kita Kinderland hat große Transparentbilder vorbereitet und mitgemacht. Das Ergebnis war ein fröhlicher bunter kreativer Weihnachtsbaum an der Feldstraße.